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◆会長挨拶（武藤一彦会長） 

 本日はガバナー訪問という

ことで、例会の前45分間が緊張

の時間となりました。松本ガバ

ナーのお話は大変具体的で、こ

れまでの当クラブの進展から

こちらを信頼して話しを進め

て頂きました。 

「あなたのクラブで自慢できる事は何ですか？」という質問が

先ず発せられ、それに対して若い力が活動している事をお話し

しました。また、ホームステイ先として希望される会員が少な

いという問題も議論されました。ガバナーのクラブでは、ニコ

ニコ BOX のお金の使い方に関して奉仕活動に使うならば問題

ないとしていると話されました。その他、雑談の中にロータリ

ーの役に立ついろいろなあり方をお話しして頂きました。 

   9 月 14 日から 15 日にかけてリヴァイさんも一緒に、珠洲

に行ってきました。珠洲に実家のある方から招待されて蛸島の

お祭りに合わせた一泊旅行でした。海に入ったことの無いリヴ

ァイさんにとっては、海の静かさも、天を衝く能登キリコも日

本好きな心を満足させる風景だったようです。皆さん、リヴァ

イさんをいろいろな場所に連れ回して下さい。よろしくお願い

致します。 

 

◆お客様の紹介 

・ガバナー  松本耕作 様（金沢RC） 

・石川第一分区Ｂガバナー補佐 宮永満祐美 様（金沢百万石

RC） 

・地区副幹事 山岸晋作 様（金沢RC） 

・地区大会実行委員会大会 

ＰＲ委員長 福岡貴之 様（金沢百万石RC） 

親睦活動委員 宝達伸也 様（金沢百万石RC） 

・2019～2020年度受入交換留学生   リヴァイ・ハウザーさん 

  

 

 

◆金沢香林坊ロータリークラブより 

地区大会ＰＲのご挨拶 

  

 

◆幹事報告（織部資子 幹事） 

・9/17 公益財団法人ロータ

リー米山記念奨学会 ハイ

ライトよねやま２３４号

が届く。 友愛の広場でご

覧ください。 

・10/10(木)八日市南RCをお

迎えしての例会の出欠を

9/24㈫までにご返信お願いいたします。   

・令和元年8月九州北部豪雨災害義捐金について（前回の例

会の来簡文書にて報告） 

 

◆卓話 

ガバナー 松本耕作 氏  

演 題 「 one step ahead 」   

  



 

◆出席報告 (新陽一郎委員長) 

● 出席率：   87.88％    

● 出席者：  27名 /34名 

● 出席補填：  2名 

● 出席免除者： 1名 

 

 

 

● メーキャップ：18名 

9月13日 第３回社会奉仕プロジェクト準備委

員会：藤本和久、池元ことみ、林哲也、松田和

仁、武藤一彦、永瀬喜子、西川隆司、多田茂、

山内隆 

9 月 14 日 米山梅吉記念館創立 50 周年記念式

典：藤本和久、池元ことみ、小柳善裕、永瀬喜

子、西田直樹、野澤誠治、織部資子、小路昌弘、

塩野正幸 

◆ニコニコボックスの発表(中島育子副委員長) 

RI2610 地区 ガバナー松本耕作 様 公式訪問に参りました。

よろしくお願い申し上げます。 

石川第一分区 B ガバナー補佐 宮永満祐実 様 本日もよろし

くお願いいたします。 

地区副幹事 山岸晋作 様 楽しみに参りました。よろしくお

願いいたします。 

金沢香林坊 RC 福岡貴之様、宝達伸也様 本日は貴重な例会

のお時間を頂きまして誠にありがとうございました。地区

大会への参加、心よりお待ち致しております。本日は本当

にありがとうございました。 

武藤一彦 会長 ガバナー松本様、卓話ありがとうございまし

た。これからのロータリーの方向性を示して頂きました。

今後ともよろしくお願いいたします。 

織部資子 幹事 松本ガバナー、懇談会、卓話とありがとうご

ざいました。9/14米山梅吉記念館創立50周年式典に参加

し、翌日は記念館を訪れました。改めて、米山梅吉の偉大

さを知ることができました。また、とろける様な鰻を食べ

親睦を図れた有意義な2日間でした。 

福田裕 松本ガバナー、訪問いただきありがとうございます。

小さなクラブですがよろしくお願いいたします。 

永瀬喜子 松本ガバナー、訪問ありがとうございます。欠席申

し訳ございません。一年間ご自愛なさり、我々への導きを

よろしくお願いいたします！ 宮永ガバナー補佐、山岸副

幹事、同行をありがとうございます！ 

小柳善裕 松本ガバナー、宮永ガバナー補佐、山岸副幹事、公

式訪問ありがとうございます。米山梅吉記念館創立 50 周

年記念式典に参加しました。非常に楽しい旅となりました。

小路委員長ありがとうございました。 

 

 

野澤誠治 松本ガバナー、本日はお忙しい中ありがとうござい

ます。点鐘の音が違いますね。 

池元ことみ 松本ガバナー、本日はようこそ‼ 先日は米山記

念館創立 50 周年記念式典に私達も楽しんできました。宮

永ガバナー補佐、山岸地区副幹事、香林坊 RC 福岡様、宝

達様、地区大会楽しみにしております。本日は皆様ありが

とうございます。 

        

本日合計 22,500 円 今年度累計 168,500 円 

◆米山梅吉記念館創立50周年記念式典(9/14) 

  

  

  

  

  

  


